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Note   de   service  
 
 
 
Date : 17   décembre   2019  
 
Objet : Information   additionnelle   suite   aux   questions   posées   durant   la   séance  

d’information   de   la   consultation   publique   sur   les   locaux   vacants   sur  
les   artères   commerciales  

 
CONTEXTE  
 
Le  10  décembre  dernier,  lors  de  la  séance  d’informa�on  publique des  consulta�ons  sur  la  probléma�que                
des  locaux  vacants  sur  les  artères  commerciales  de  la  Commission  sur  le  développement  économique  et                
urbain  et  l’habita�on,  le  Service  du  développement  économique  (SDÉ)  de  la  Ville  de  Montréal,  a                
présenté   le   diagnos�c   et   l’état   de   la   situa�on.  
 
 
Ce�e  note  vise  à  apporter  de  l’informa�on  complémentaire  suite  à  une  ques�on  posée  par  un  citoyen                 
durant   ce�e   séance.  
 
 
NOTE  
 
 
Monsieur  André  Jude  de  la  firme  Ashkenazy  Acquisi�on  Corpora�on  a  demandé,  si  dans  le  cadre  de  la                  
recherche  effectuée  au  niveau  interna�onal  sur  la  probléma�que  des  locaux  vacants,  des  associa�ons              
telles   que    The    Interna�onal   council   of   shopping   centers  avaient   été   approchées.  
 
 
Réponse  
 
La  revue  des  pra�ques  à  l’interna�onal  de  la  probléma�que  des  locaux  vacants  sur  les  artères                
commerciales  a  été  effectuée  par  la  Firme  Demarcom  pour  le  SDÉ  dans  le  cadre  de  l’élabora�on  du                  
diagnos�c  pour  ce�e  consulta�on  publique.  Les  consultants  de  Demarcom  affirment  avoir  une  bonne              
connaissance  de  The Interna�onal  council  of  shopping  centers. Toutefois,  puisque  l’enjeu  des  locaux              
vacants   ne   fait   pas   par�e   des   préoccupa�ons   de   ce�e   associa�on,   les   consultants   ne   l’ont   pas   approché.  
 
Par  ailleurs,  le  SDÉ  prend  en  considéra�on  ce�e  recommanda�on  et  analysera  les  proposi�ons  et  le                
contenu   diffusé   par   ce�e   associa�on.  
 


